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RESUMO 

 

Ponto 1: Informações do Conselho Executivo 

• Foram divulgados os critérios de seleção de candidatos para a participar no programa 

Erasmus+. 

• Desde o dia 6 de março, a psicóloga do Gabinete de Psicologia da Junta de Freguesia de Ponta 

Garça, Dr.ª Mariana Brandão, está na sala da APEE-EBIPG para realizar atendimentos de 

Psicologia Clínica a alunos e funcionários da UO. Os atendimentos ocorrem às quartas-feiras, das 

13h00 às 18h00, sendo a marcação efetuada pelo Messenger 

(facebook.com/gabinete.de.psicologia.jfpg) ou através do correio eletrónico 

gabinetedepsicologia.juntafpg@gmail.com 

• Enquadrado no projeto “O Farol-E9G”, iniciativa promovida no âmbito do “Programa Escolhas 

– 9.ª geração”, estará presente na EBIPG, três vezes por semana (2.ª, 5.ª e 6.ª feiras), a 

coordenadora do projeto e psicóloga, Dr.ª Marina Melo. É intento desta presença prestar um 

apoio mais próximo dos participantes diretos, indiretos e familiares, uma vez que se pretende 

promover o sucesso escolar através do desenvolvimento de competências pessoais, sociais e 

artísticas, entre outras, passando pela disponibilização de espaço para atendimentos do GAP 

(atendimento individualizado em função das necessidades dos participantes e promover 

momentos de tutoria e orientação junto das crianças e jovens) e do GAF (apoiar os encarregados 

de educação nas suas maiores dificuldades na relação com os seus educandos). 

• A EBI de Ponta Garça viu renovada a acreditação como entidade formadora, com validade até 

12 de fevereiro de 2027 – registo de acreditação DREAEAçores/ENT-RENOV/002/2024. Estão 

previstas ao longo deste ano letivo as seguintes formações: i) Práticas educativas e de suporte 

emocional; ii) Arte linear – nível I; iii) Prezi – uma ferramenta pedagógica; iv) SGE para 

encarregados de educação; v) Iniciação à informática para pessoal de ação educativa. 

• A Secretária Regional da Educação, Cultura e Desporto, Dr.ª Sofia Ribeiro, anunciou que irá 

iniciar uma ronda de reuniões com cada Conselho Pedagógico das UO da região para aferir "o 

grau de burocracia considerada desnecessária", dando continuidade ao processo de 

desburocratização na ação educativa. Solicita-se que cada departamento curricular, ou outro 



 

órgão, proceda à identificação de procedimentos que resultam em burocracia desnecessária e 

apresente sugestões de alternativas de trabalho que corrijam os problemas identificados. 

 

 

Ponto 2: Apreciação do Relatório Técnico Pedagógico 

• Foi emitido um parecer favorável aos RTP apresentados: três do 2.º Ciclo do Ensino Básico e 

um do 3.º Ciclo do Ensino Básico. 

 

 

Ponto 3: Aprovação do Programa de Trabalho do período de Acompanhamento 

• Foi aprovado o programa de trabalho apresentado pela docente Ana Catarina Ferreira Pinto. 

 

 

Ponto 4: Projetos Educativos Individuais 

• Foi emitido parecer favorável a seis PEI de alunos do 1.º Ciclo do Ensino Básico. 

 

 

 

 

 

FINAL DA REUNIÃO 

Nota: O presente resumo não dispensa a leitura da ata da reunião. 


